
Anfrage

der Abgeordneten Dkfm. Rambossek und Rosenkranz

an Herrn Landesrat Mag. Sobotka

gem. §39 Abs.2 LGO 2001

betreffend: Verwertung der Wohnbauförderungsdarlehen

Der Landtag von Niederösterreich hat am 28. 06. 2001 die Regieru

der Wohnbauförderungsdarlehen beschlossen.

Die Verwertung der Wohnbauförderungsdarlehen ergab einen Ne

dieser wurde Informationen zufolge über die Land NÖ Ver

veranlagt.

Die Gefertigten stellen daher an Herrn Landesrat Mag. Sobotka fol

Anfrage:

1) Wie sieht die detaillierte Zusammensetzung des Gesamtinvestm

aus der Verwertung der Wohnbauförderungsdarlehen vera

Wertpapiere, Investmentzertifikate, Anleihen, Aktien etc. wurd

Veranlagung durchgeführt?

2) Wie verläuft die Kursentwicklung des Gesamtinvestments sei

des Verkaufserlöses der Wohnbauförderungsdarlehen?

3) Wie hoch war die Fondsperformance des Gesamtinvestments

dieser Anfrage?
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